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Sehr geehrte Projektpartner*innen! 

Ich darf Ihnen einen kurzen Statusbericht zum Projektmanagement geben: 

 

Verträge: 

Wir haben leider noch immer nicht alle unterschriebenen Verträge erhalten, daher konnte Ihr 

Förderanteil noch nicht überwiesen werden. Es wurde uns zugesagt, dass wir den letzten Vertrag 

noch diese Woche erhalten. Wir werden dann sofort die Überweisung veranlassen. 

 

Dissemination:  

Ich habe gesehen, dass Sie die Disseminationsdatenbank bereits genutzt haben. Danke dafür. Ich darf 

alle Partnerorganisationen einladen, ihre Disseminationsaktivitäten dort einzutragen. Unser Projekt 

wird auch auf Basis unserer Disseminationsaktivitäten bewertet.  

Sie finden die Disseminationsdatenbank auf unserer Projekseite https://cnl.ph-noe.ac.at/. Die 

Anmeldedaten haben wir Ihnen bereits übermittelt. Sollten Sie Unterstützung benötigen, ersuchen 

wir Sie, uns zu kontaktieren. 

 

Time Sheets:  

Es freut uns, dass einige Partner bereits ihre Time Sheets im Projekt-Intranet hochgeladen haben. Ich 

ersuche alle Partner, ihre Time Sheets für November/Dezember hochzuladen. Auch hier: Sollten Sie 

Unterstützung benötigen, kontaktieren Sie mich bitte. Ich unterstütze gerne. 

 

Ich melde mich bei Ihnen, wenn die Fördergelder überwiesen werden. 

Bis dahin wünsche ich Ihnen viel Erfolg in der Projektarbeit. 

 

Mit den besten Grüßen 

 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Dear project partners! 

Pls find a short status report on the progress of the project below: 

 

Contracts: 

https://cnl.ph-noe.ac.at/


Unfortunately, we still have not received all signed contracts, therefore your grant has not been 

transferred yet. We have been promised that we will receive the last contract this very week. We will 

then immediately arrange the money transfer. 

 

Dissemination:  

Thank you that some of you have already used the dissemination database. May I invite all partner 

organizations to enter their dissemination activities there. Pls. note that our project is also rated 

based on our dissemination activities. You can find the dissemination database on our project page 

https://cnl.ph-noe.ac.at/. We have already sent you the registration data. If you need support, please 

contact us. 

 

Time Sheets:  

We have seen that some partners have already uploaded their time sheets to the project intranet. I 

kindly ask all partners to upload their time sheets for November/December.  

If you need assistance, please contact me. I am happy to provide support. 

 

I will get back to you when the grants have been transferred. 

By then: Successful cooperation within the project. 

 

Best regards 

Michaela Tscherne   

 

https://cnl.ph-noe.ac.at/

